

No se firmará un nuevo contrato para elaborar pasaportes y ciudadanía no se verá afectada en su trámite, manifestó ministro de Relaciones Exteriores (e), Luis Gilberto Murillo

Bogotá D.C., 05 de marzo de 2024.

El Gobierno del Cambio no firmará el contrato para adjudicar la elaboración de pasaportes con base en la propuesta presentada, informó este martes el ministro de Relaciones Exteriores (e), Luis Gilberto Murillo.

"Hemos dicho que no vamos a firmar un nuevo contrato que se haya originado en situaciones que consideramos irregulares", manifestó el canciller (e) en entrevista con el informativo Avanza el Cambio y confirmó que "la ciudadanía debe estar tranquila, no va a tener ninguna afectación en sus pasaportes".

Explicó que en el proceso administrativo iniciado para la elaboración del documento "no se siguieron unos criterios que planteábamos como Gobierno, y es la pluralidad de los oferentes, y obviamente la transparencia y la competencia en este proceso".

"Se percibe que se hicieron unos pliegos de condiciones que realmente no garantizaron la competencia. Ahí se originó toda la controversia que se vive hoy.

Se dieron unas decisiones administrativas inadecuadas", precisó el funcionario, y añadió que "en estas condiciones, es un proceso que hay que revisarlo".

Murillo precisó que la Cancillería elevó consultas a la Secretaría Jurídica de la Presidencia de la República, a la Agencia Nacional de Defensa Jurídica del Estado y a Colombia Compra Eficiente.

"Y con base en eso seguiremos el camino para poder garantizar que lleguemos a una solución que sea aceptable y que sea la que más beneficie a los colombianos", sostuvo.

Por último, indicó que se busca "manejar esto con mucha altura y con mucho respeto a todos los intervinientes".